

#WEST 10. März 2016

Seniorenkreis Hamm besuchte die Hauptfeuerwache

30 Kolleginnen und Kollegen des Seniorenkreises Hamm besuchten am 18.02.2016 die Hauptfeuerwache der Feuerwehr in Hamm. Hier wurde uns das tägliche Geschäft, sowie außergewöhnliche Aktivitäten vorgestellt. Ein besonderes Augenmerk wurde auf die Früherkennung von Bränden, besonders in der Nacht gelegt.



30 Kolleginnen und Kollegen des Seniorenkreises Hamm besuchten am 18.02.2016 die Hauptfeuerwache der Feuerwehr in Hamm.

Hier wurde uns das tägliche Geschäft, sowie außergewöhnliche Aktivitäten vorgestellt. Ein besonderes Augenmerk wurde auf die Früherkennung von Bränden, besonders in der Nacht gelegt.

Für Gehörlose gibt es hierzu besondere technische Hilfsmittel. Der Besuch wurde von dem Kollegen Rüdiger Bramkamp, der einen besonderen Draht zur Feuerwehr Hamm hat, und Erich Eichhorn organisiert.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 202.22 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/west/aktuelles/16_0